

LE SOCIALISME

Causerie et infos en bref.

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

Le 21 novembre 2024

Une belle causerie avec des infos révélatrices, dont les significations politiques ne devraient pas vous échapper ou vous laisser indifférents, je vous le souhaite.

Stop ou encore ?

Quel pays est devenu la France ?

Renouvellement de l'abonnement du blog au serveur OVH.

OVH a rejeté le règlement en ligne effectué le 16 novembre avec la carte bancaire de mon beau-fils, on doit faire une nouvelle tentative après-demain midi, je l'ai invité à déjeuner pour l'occasion.

Mais je me demande si cela vaut vraiment la peine, puisque je n'ai reçu aucun Bulletin de soutien à ce blog. Peut-être devrais-je en profiter pour économiser 13.000 roupies et cesser de m'user la santé pour des gens qui finalement n'en ont rien à foutre, ne croient plus en rien ou s'estiment heureux comme ils sont, j'en connais un paquet.

Il faut savoir ce qu'on veut dans la vie. Quand on doit se faire une idée sur une chose ou une personne, quand on doit faire un choix, il est recommandé de bien réfléchir avant de prendre une décision ou ne pas commettre une erreur irréparable.

Je suis du genre à croire aux signes, aux pressentiments, aux coïncidences. J'attache une importance particulière à tout ce qui se produit autour de moi ou qui me concerne, toutes ces petites choses pour lesquelles je n'ai aucune explication. On ne peut pas combattre pour la vérité, si on ne combat pas l'ignorance, à commencer par la nôtre, cela va de soi.

Je n'avais jamais imaginé avoir des relations aussi détestables avec des gens qui prétendent partager mes idées, c'est assez déconcertant, mais bon, il faut en prendre son parti.

Vous me trouvez peut-être trop incisif. On ne vit pas dans le même monde, désolé, je ne vous en fais pas le reproche, alors abstenez-vous.

Et puis, il ne faut pas confondre le fond avec la forme, les sentiments, les émotions, les sens, les goûts et les couleurs si trompeurs, les besoins élémentaires ou relatifs qui forment la couche superficielle des choses et correspondent à l'inconscience, avec le caractère et la personnalité, les besoins réels ou les aspirations profondes des hommes, qui ont tant de mal à se frayer un chemin vers la lumière. Malheur à ceux qui les confondent !

A moins que je sois devenu fou sans m'en apercevoir, sauf que tout mon comportement prouve le contraire. Car voyez-vous, j'ai aussi consacré des années à étudier à fond la psychologie et la psychanalyse (et je continue encore). Au lieu de juger ou épier les autres, j'observe mes réactions et je les interprète, donc si j'étais déséquilibré, je serais le premier à en être informé. J'en suis arrivé au point où j'ai pu prédire deux jours avant que j'allais être malade. Et que j'allais me rétablir deux jours plus tard, parce que j'ai pris les mesures qui s'imposaient. Tout cela, c'est de la dialectique et je m'en amuse.

Admettons que ce blog ne serve à rien, pourquoi pas. Personnellement je ne serais pas fâché de m'en passer, c'est devenu une corvée des plus ingrates qui soit dans de telles conditions. J'ai tout sacrifié pour développer ce courant politique. Il n'intéresse personne, soit, vous vous en passerez. Je suis très fidèle et conservateur, mais je suis aussi du genre à tout bazarder du jour au lendemain quand j'en ai marre de quelque chose ou quelqu'un qui a abusé de la situation. Quitte parfois à le regretter, peu importe. On ne peut jamais revenir en arrière.

Réponse avant le 23 novembre 2024 13 heures, heures locales, moins 4h30 en France, merci. J'ai évoqué les « signes » plus haut, celui-ci en sera un que je prendrai au sérieux. Après il sera trop tard !

En famille. On n'est jamais aussi bien servi que par soi-même.

J-C – Les médias leur appartiennent, ils viennent même de se payer une école de journalistes, ils en font ce qu'ils veulent, en quoi serions-nous concernés ? Ah, c'est parce qu'ils devraient être vertueux, Charlie ! C'est à cela qu'on reconnaît les charlatans, les opportunistes, les staliniens repentis avançant masqués et j'en passe, les médias et réseaux sociaux en sont pleins.

La presse sous perfusion de LVMH et de Bernard Arnault - acrimed.org 19 novembre 2024

LVMH «*arrose une bonne partie de la presse en pages de pub*» : il y a quelques jours, L'Informé a publié, à partir de chiffres produits par Kantar, «*la répartition des dépenses de LVMH dans la presse nationale*». Bilan : les millions pleuvent.

Ces recettes publicitaires bénéficient d'abord aux médias détenus par le groupe LVMH lui-même : entre janvier et septembre 2024, ce sont, toujours d'après L'Informé, 80 millions d'euros bruts¹ qui ont été fléchés vers Le Parisien, Le Parisien Dimanche et Les Échos.

Mais c'est aussi la régalade pour les groupes Le Figaro et Le Monde : «*La régie média du Figaro a ainsi perçu 32 millions d'euros, dont la moitié pour Madame Figaro et Le Figaro et vous, le cahier spécial luxe et art de vivre du journal. Le groupe Le Monde a engrangé, de son côté, 9,5 millions d'euros bruts*». Paris Match, qui vient d'être racheté par LVMH, ne s'en sortait pas trop mal (3,9 millions), tout comme le JDD (3,5 millions) ou Le Point (1,7 million).

Et ce n'est pas fini, puisque L'Informé précise que L'Express, L'Opinion, Libération, La Croix, La Tribune dimanche ou encore Le Nouvel Obs ont aussi perçu entre quelques dizaines et quelques centaines de milliers d'euros bruts.

Source : Acrimed

J-C- Ah, ces médias-oligarques, vilains profiteurs !

Question à 1 roupie : Quelqu'un a-t-il vu une photo de militaire nord-coréen sur le front en Ukraine ou à Koursk ?

Guerre en Ukraine : que pourrait changer l'engagement de milliers de soldats nord-coréens dans la région russe de Koursk ? - francetvinfo.fr 21 novembre 2024

Ils osent tout. Propagande éhontée. S'il est agréé Radio France, autant dire que c'est un agent de l'impérialisme français.

Centrafrique : *"C'est un pays sous emprise de la Russie"*, témoigne un journaliste lanceur d'alerte - francetvinfo.fr 21 novembre 2024

Cette enquête sur les opérations d'influence russe en Afrique a été menée par un réseau international de journalistes d'investigation Forbidden Stories, dont Radio France fait partie.

« Si aujourd'hui j'ai décidé de dénoncer, il en va de ma dignité », souligne Ephrem Yalike. *"La présence russe en Centrafrique n'est pas une présence pour aider"*. francetvinfo.fr 21 novembre 2024

J-C - La présence française ou américaine, c'est forcément pour aider les Africains, c'est bien connu, quelle bande d'abrutis à France Info !

Totalitarisme. Poubelle la vie ! Ils surveillent jusqu'au fond de votre poubelle.

J-C - Les Français sont-ils bêtes et obéissants, devinez ? Après apprenons-leur le caniveau, apprenons-leur à trier leurs déchets.

Rassurez-vous, ces déchets ne concernent pas les chômeurs, les clochards, les handicapés, les vieillards, les miséreux sur lesquels ils veillent attentivement ou auxquels ils réservent un sort particulier.

Quelles sont les régions où les habitants sont les plus impliqués dans le tri des déchets? - BFMTV 19 novembre 2024

Les Français prêtent une attention particulière à leurs déchets. Ils sont 87% à affirmer être attentifs au fait de réduire et limiter leurs détritrus, selon un sondage réalisé par Odoxa pour Suez et publié ce mardi 19 novembre. Plus d'un Français sur dix admettent toutefois ne pas s'en préoccuper.

Les Français ont une assez mauvaise image des uns des autres. Ils sont 47% à trouver que les habitants autour d'eux ne font pas attention.

Comme pour la réduction des déchets, les personnes interrogées se montrent très engagées pour leur tri: ils sont 90% à dire "*bien*" respecter les consignes. Ce sont les emballages papiers et plastiques qui concentrent la plus grande attention avec 94% des personnes qui affirment bien effectuer le tri, devant le verre (91%). BFMTV 19 novembre 2024

J-C - La société de surveillance est déjà en place, c'est très inquiétant pour la suite. Ils passent leur temps à juger les autres si j'en crois le comportement des Français que je connais, du coup ils ne peuvent avoir que des rapports exécrables ou pas du tout.

Je vis dans un pays où l'immense majorité des gens sont très arriérés et peines à progresser du fait qu'ils travaillent 6 jours sur 7, ils n'y sont pour rien. Ils tous scotchés devant leur télé ou l'écran de leur smartphone qui les maintient dans un état d'abrutissement permanent ou de sidération, de torpeur proche de l'apoplexie.

Autant dire que nous n'avons pas du tout les mêmes réactions ou le même comportement en règle générale, donc j'aurais matière à les juger du matin au soir, sauf que je m'en abstiens ou cela ne me vient même pas à l'esprit, j'ai cessé d'être Français ou je n'ai pas cette fâcheuse habitude, qui en dit plus long qu'on ne le croit sur le niveau de conscience général d'une personne...

Je rappelle qu'avec ma compagne, nous sommes les cantonniers de l'impasse où nous habitons, chaque semaine nous ramassons les déchets et nous les brûlons, sauf les objets en plastique dur que je vais déposer dans une décharge.

Les Indiens à qui appartiennent ces déchets nous regardent faire sans venir nous aider, nous les ignorons ou ma compagne discute cordialement d'autres choses avec eux... avant de les sermonner, parce qu'elle ne peut pas s'en empêcher. Elle est hyper arriérée, donc je n'exige pas qu'elle me comprenne et m'imites, vous saisissez la nuance.

Quand après on vient me reprocher de ne pas respecter je ne sais pas qui, je trouve que c'est injustifié et profondément injuste, dégueulasse.

On vit dans un monde dirigés par des malfaisants cinglés.

Voilà à quoi se consacrent le plus sérieusement du monde des ingénieurs et des chercheurs, à quoi sont consacrées des études et des conférences mondiales, à quoi des Etats consacrent leur budget, à croire que la civilisation humaine est déjà entrée en putréfaction.

Dictature du Green New Deal de Davos. Bienvenue chez les cinglés. C'est à se pisser dessus !

Journée mondiale des toilettes : pourquoi il est temps de se pencher sur les grosses émissions de gaz à effet de serre de nos petits coins - francetvinfo.fr 19 novembre 2024

"Je vais vous parler d'un sujet passionnant qui nous concerne tous. Car tout le monde fait caca, n'est-ce pas ?" Souriant à sa webcam, Daniel Ddiba interroge une mosaïque d'écrans noirs. L'ingénieur et chercheur ougandais basé en Suède s'exprime à l'occasion d'une visioconférence du Stockholm Environment Institute (SEI). Environ 1,3% des émissions de gaz à effet de serre mondiales proviennent des systèmes d'assainissement et de gestion des eaux usées, et donc des toilettes. *"C'est plus ou moins l'équivalent des émissions du secteur mondial de l'aviation, mais dans*

le discours sur le changement climatique, on ne parle quasiment pas d'assainissement", s'étonne le chercheur.

La journée mondiale des toilettes, mardi 19 novembre, donne l'occasion de se réjouir de l'amélioration, à travers le monde, de l'accès aux sanitaires. Mais cet incontestable progrès en matière de santé publique s'est accompagné d'une hausse spectaculaire d'émissions de gaz à effet de serre particulièrement nocifs pour le climat : le méthane et le protoxyde d'azote, respectivement 28 et 273 fois plus "réchauffants" que le CO2 dans l'atmosphère. Psychopathes dites-vous ?

Arrêtez de nous seriner, seringuer, cinglés !

Une loterie pour inciter à la vaccination: un hôpital suspend son concours de la "seringue d'or"- BFMTV 20 novembre 2024

Au centre hospitalier de Fismes (Marne), le lancement de la campagne de vaccination contre la grippe et la Covid-19 s'est accompagné, cette année, d'une étonnante polémique. Son nom? La "seringue d'or".

Comme le rapportent France 3 Grand Est et Le Parisien, ce concours organisé par la direction de l'hôpital permettait à toute personne nouvellement vaccinée de participer à une loterie. À la clé: un panier garni de biscuits roses de Reims de la maison Fossier, d'une valeur de 100 euros.

Surpris par l'ampleur de la polémique, le centre hospitalier de Fismes a finalement annoncé ce mardi 19 novembre suspendre son concours, qu'il a qualifié d'"inapproprié".

Ils ont déjà manifesté leur intention de supprimer les vaches à cause de leurs pets, à qui le tour ?

Pourquoi l'Australie demande aux habitants d'enregistrer... leurs pets - 20minutes.fr 20 novembre 2024

Selon une étude réalisée en 2021, 60 % des Australiens déclarent souffrir de « *flatulences excessives*».

La CSIRO, l'agence scientifique nationale australienne, a récemment invité les citoyens à fournir des données sur la fréquence, le bruit et l'odeur de leurs flatulences, via une application.

Ce sont ces psychopathes enrégés qui terrorisent tous les peuples.

Nourriture, radio, alertes... Comment la Suède prépare sa population à la guerre - LePoint.fr 20 novembre 2024

Depuis le lundi 18 novembre, 5 millions d'exemplaires de ce petit manuel qui a tout d'un guide de survie sont distribués aux citoyens suédois. Intitulé Om krisen eller kriget kommer (« *En cas de*

crise ou de guerre »), le livret de 32 pages a été rédigé par l'agence suédoise des contingences civiles (MSB), un organisme gouvernemental dont le but est de renforcer « la société dans la prévention et la gestion des accidents, des crises et des conséquences de la guerre ».

« Nous vivons des temps incertains. Des conflits armés se déroulent actuellement dans notre coin du monde », explique en préambule la brochure, sans mentionner une seule fois la Russie ou l'Ukraine. « Le terrorisme, les cyberattaques et des campagnes de désinformation sont utilisés pour nous affaiblir et nous influencer. Pour résister à ces menaces, nous devons rester unis. Si la Suède est attaquée, chacun doit faire son possible pour défendre l'indépendance de la Suède – et notre démocratie. »

Le message qui vous est adressé : Les Français sont des monstres, ne les fréquentez pas !

J-C – Ce n'est pas le régime en place qu'ils visent ces ordures, mais vous. Si vous ne réagissez pas, attendez-vous au pire.

- L'Unicef alerte, un enfant sur cinq ne mange pas trois repas par jour en France - BFMTV 19 novembre 2024

- Une situation "insupportable" : 128 000 bébés ont été accompagnés par Les Restos du cœur en 2024 - francetvinfo.fr 19 novembre 2024

- Enquête : ces milliers d'enfants handicapés victimes de prédateurs sexuels - francetvinfo.fr 20 novembre 2024

En famille avec l'extrême droite à l'OTAN politique.

Raffaele Fitto premier vice-président d'extrême droite nommé à la Commission européenne - Le HuffPost 21 novembre 2024

Après de difficiles tractations, la droite, le centre et les sociaux-démocrates ont fini par trouver un accord ce mercredi 20 novembre soir au Parlement européen à Bruxelles, afin d'approuver la nouvelle équipe de la Commission. L'une des vice-présidences a été attribuée à l'extrême droite.

Les chefs du PPE (droite), de Renew (centre) et du groupe social-démocrate (gauche) soutiennent l'ensemble des commissaires européens proposés, y compris l'Italien Raffaele Fitto, membre du parti d'extrême droite Fratelli d'Italia, choisi pour une vice-présidence à la Cohésion des territoires, selon l'accord conclu mercredi. C'est la première fois qu'un poste de vice-président revient à l'extrême droite. Le HuffPost 21 novembre 2024

Santé.

Parole d'internaute.

1- Moi, je me fie aux autorités. Quand on me dit que le masque ne sert à rien et que l'on ne saura pas le mettre, je le crois. Quand on me dit qu'il est indispensable et obligatoire, je le crois. Quand on me dit qu'on peut prendre un café debout au comptoir mais qu'il ne faut pas le prendre assis en terrasse, je le crois. Quand on me dit que des médicaments connus et prescrits depuis des décennies sont dangereux mais qu'un vaccin expérimental est sans danger, je le crois. Quand on m'a démontré que le nuage de Tchernobyl ne pouvait que s'arrêter à la frontière, je l'ai cru. Sinon, on me taxerait de complotiste.

2- Je crois aussi que les plages dynamiques ont sauvé des vies, tandis que les sales réfractaires qui s'asseyaient sur le sable ont tué des milliers de citoyens responsables.

Je crois qu'il était dangereux de sortir de chez soi plus d'une heure ou au-delà du kilomètre autorisé, sauf si c'était pour faire ses courses où sortir le chien. Et grâce à ça la ville était sûre alors que la forêt restait dangereuse.

Je crois que la caissière du supermarché ne risquait rien même en enchaînant les clients tout au long de la journée, mais que 2 clients qui se croisaient dans un rayon désert signaient leur arrêt de mort.

Je crois que les vendeurs de vin étaient essentiels à la vie quotidienne, et qu'il était dangereux de laisser les rayons sous-vêtement ouverts dans les supérettes.

Je crois qu'à partir de novembre 2020 ça devenait dangereux de sortir dans des rues vides le soir à partir de 21h00, puis 19h00, puis 18h00, mais que croiser des centaines de personnes dans des métros bondés à 17h59 n'aurait jamais constitué un risque.

Je crois que pour Noël j'ai eu raison d'enfermer Papi et Mamie dans la cuisine et les petits enfants dans le salon. Je crois que le 7ème à table serait mort si je ne l'avais pas renvoyé chez lui. Je crois que j'aurais dû brûler les cadeaux des grands-parents au lieu de les offrir aux enfants.

Je crois tout ça parce que je suis responsable, et que j'ai des devoirs avant d'avoir des droits !

«On se heurte à un mur» : ces grands perdants du vaccin Covid-19 qui luttent pour la reconnaissance d'effets indésirables - lefigaro.fr 17 novembre 2024

Commentaires de lecteurs du Figaro :

1- Bon, pour synthétiser:

2- On a prétendu que le vaccin empêche de tomber malade: faux, on connaît tous des polyvaccinés qui ont eu ensuite le COVID

3- On a prétendu que le vaccin empêche la transmission du virus: faux, pratiquement tous ceux qui ont été malades l'ont transmis à leurs proches

4- On a prétendu qu'il évitait les cas graves: indémontrables, parce que de toute façon, les personnes à risques, vaccinées ou pas, ont connu une forte surmortalité, et que de toute façon, les autres, quand ils sont tombés malades, ont été guéris entre 1 et 2 semaines.

5- Le cas de COVID long est aussi fréquent chez les vaccinés que chez les autres

6- Sans me prononcer sur l'HCQ, je constate la disproportion entre le traitement médiatique de ses effets secondaires, et celui des vaccins: une étude bidon dans le Lancet pour le premier, et des milliards d'utilisateurs, quasiment aucune pour les seconds.

Chacun conclura.

7- La controverse sur la technologie ARNm, c'est l'arbre qui cache la forêt.

Le scandale est ailleurs:

8- Des politiciens en perdition, mais pas pour tout le monde, ont cherché des solutions miracles,

9- Des fabricants de vaccins ont annoncé à quelques jours d'intervalle la mise au point de vaccins à l'efficacité de l'ordre de 95 % (ramenée à 60 % dans les meilleurs des cas par la suite),

10- Presque toutes les instances médicales ont poussé pour faire valider ces vaccins au mépris des règles de prudence habituelles,

11- On a obligé toutes les classes d'âge à se vacciner alors que les jeunes ne couraient aucun risque du Covid, sauf cas particuliers vite identifiés,

12- Malgré de très nombreux cas d'effets secondaires chez les jeunes hommes et les jeunes femmes, vite visibles malgré l'opacité organisée des données statistiques très morcelées, on a continué à imposer cette vaccination de masse inutile.

Pas besoin d'être complotiste pour se demander pourquoi de telles erreurs de politique de santé publiques sont possibles.

13- Médecin généraliste depuis 40 ans je suis parti écœuré par cette crise, et j'ai perdu toutes mes illusions. Médecin très classique et respectueux de la hiérarchie je suis devenu un vieux complotiste haineux.... Les médecins vont rejoindre les politiques et les journalistes comme professions corrompues. La médecine a perdu toute dignité. Quand on m'appelle docteur, j'ai honte....

14- En tant Docteur d'Etat en Biologie moléculaire, je pourrais vous faire part de ma triste expérience en matière de ce "vaccin", mais qui, en réalité n'en est pas un du fait de son mécanisme. Je n'avais eu de problème pulmonaire, mais j'ai été atteint, peu de temps après, d'insuffisance respiratoire grave, avec perte de connaissance. « O » le diagnostic retenu a été « BPCO », alors que je n'ai jamais fumé, ni travaillé dans les mines, ni jamais souffert d'asthme. Ce fut brutal, je suis resté sous oxygène et sous corticothérapie, et deux ans plus tard, je suis toujours insuffisant en soigné de même, c'est un lourd handicap. L'omerta existe bien, et je dois agiter mes titres et mes connaissances pour que le corps médical accepte d'en débattre et d'envisager la probabilité (car le

certain n'existe pas) que le vaccin en soit la cause, car mon cas est loin d'être isolé. Certains vaccinés jeunes ont aussi des insuffisances cardiaques, des AVC. Ce fut le cas de mon fils, décédé à 48 ans d'une crise cardiaque, alors qu'il est, du fait de son métier, régulièrement suivi.

15- D'une part, le vaccin COVID ne protège pas contre la contamination, ni de faire une infection COVID. D'autre part, il n'a jamais été prouvé que le vaccin COVID ait sauvé des vies : c'est un "*argument marketing*" des Labo Pharma pour vendre leur vaccin, mais il n'y a aucune étude scientifique qui l'a prouvé. Enfin, les pays dans lesquels il y a eu le moins de vaccinations COVID dans la période 2020-2022, sont les pays les moins touchés par les épidémies de variants.

16- Tiens donc! Le Figaro n'a cessé durant trois ans de nier tout effet secondaire grave possible avec les merveilleux vaccins ARNm et traiter tous ceux qui alertaient sur ces risques de charlatans ou de complotistes... Diable, la nomination de Robert Kennedy Jr à la Santé aux États-Unis et les multiples procès en cours contre des labos corrupteurs semblent modifier les narratifs des deux côtés de l'Atlantique...

17- Toutes les personnes ayant développé des effets indésirables n'ont pas pu les déclarer. Ces chiffres sont bien en deçà de la réalité. Sans compter le nombre de décès chez les personnes âgées suite à la "*vaccination*" contre le COVID 19. Étant sur le terrain à ce moment-là je pourrais attester de nombreux effets indésirables voire l'état qui lorsque nous les déclarations n'étaient pas pris en considération

18- Tout le monde connaît au moins une personne de son entourage qui a eu des problèmes de santé plus ou moins graves dus à ce truc. Soit tout le monde connaît les mêmes quelques personnes qui n'ont pas eu de bol, qui sont de vraies stars, soit on nous baratine sur les statistiques d'occurrence.

19- Probablement un jour on apprendra qu'il y a eu plus de décès liés aux vaccins qu'au virus.

20- Moi aussi j'ai perdu un proche, 3 heures après. Ni oubli ni pardon.

21- Le 4eme vaccin Pfizer m'a déclenché un zona au bras droit.

Je souffre depuis 2 ans sans solution de guérison

22- Suite à un vaccin Pfizer j'ai eu un emphysème (trous dans les poumons) relativement important du jour au lendemain. Impossible de prouver la cause à effets. Je vis avec, c'est très difficile. Ah oui, je n'ai jamais fumé de ma vie et je vis à la campagne...

23- Le neveu de mon ex compagne, 18 ans, a chopé une myocardite, quelques jours après son vaccin. Les bonheurs du vaccin aléatoire.

24- Ma mère est morte dans les jours qui ont suivi sa vaccination, ma fille a fait une tachycardie le soir de sa vaccination, une amie a été déclarée par son cardiologue en sursis de 6 mois suite à sa vaccination puis elle s'en est remis, mon épouse et moi nous avons eu des troubles cardiaques dans les jours suivant nos vaccinations. On a mis sur le marché, des "*vaccins*" sans respect des procédures de commercialisation de médicament, c'est une leçon pour de prochaines crises sanitaires.

25- En 2022, un mois et demi après le vaccin Pfizer, il a fallu me poser une valve aortique. J'ai des doutes

26- Je n'avais jamais entendu parler de la Pseudopolyarthrite rhumatoïde (PPR) qui provoque des douleurs inflammatoires de la racine des quatre membres.

Développée quelques temps après la seconde injection par un de mes proches. Le rhumatologue consulté lui avait dit qu'il lui semblait traiter plus de cas

27- 200 000 effets secondaires déclarées, et combien ne le sont pas ?

L'âge moyen des décès Covid est de 82 ans en 2020 en France...

Qui pour expliquer qu'à partir de 2021 et jusqu'à cette année, les pays les plus vaccinés voient un excès de mortalité entre 8 et 15%, soit davantage qu'en 2020, année Covid, sans "vaccin".

Le temps montrera qu'il s'agit de la plus grande erreur (ou fraude) sanitaire de l'histoire quand on a obligé des personnes de moins de 65 ans en bonne santé de s'injecter x fois un produit in fine dangereux alors qu'il ne risquait rien de la maladie, si ce n'est une grippe.

28- On a su très top que les enfants ne risquaient rien avec le Covid Pourquoi avoir rendu la vaccination des enfants obligatoire.

29- Ce vaccin est une supercherie. Même sans effets secondaires il a prouvé son inefficacité. Et l'argument de dire que cela a éradiqué le virus est faux. D'autres maladies telle la grippe Espagnole en 1918 a disparu comme il est venu sans vaccin

30- J'ai fait 2 thromboses 3 jours après le vaccin Pfizer dont une sur une fistule pour la dialyse. J'ai téléphoné à l'ANSM qui m'a servi le même discours : preuve du lien de cause à effet, que malgré tout le rapport risques/effets est négligeable. Pourtant 2 faits similaires suite à 3ème et 4ème injection commencent à écarter le hasard...

31- J'ai passé 15 jours aux urgences cardiaques, 140 pulses minute au repos alors que d'habitude environ 60, j'ai eu droit à tous les examens existants et professeurs du chu de Nancy pour finalement me diagnostiquer une péri cardiopathie possiblement liée à la 3ème dose du vaccin. J'ai bien ressenti l'omerta, seul un interne (remarquable exceptionnel) osait me parler franchement. Mon cardio me déconseille d'aller en justice, dixit vous n'obtiendrez rien de plus que le remboursement des frais d'avocats. Mon cœur bat maintenant à 80 au repos et je prends du transtate (beta bloquant) depuis l'incident.

32- La dimension politique de ce dossier, dès le départ, est énorme.

On a mis la pression à des millions de gens pour qu'ils se vaccinent alors qu'ils n'en avaient pas besoin et contre l'avis de nombreux scientifiques aux qualifications indiscutables. Pour quoi ? Pour enrichir qui ? Quand est ce que les journalistes vont véritablement s'emparer de ce dossier ?

33- Je connais plusieurs personnes qui ont eu des effets secondaires graves suite au vaccin mais personne mort du Covid.

Un ami multi vacciné (sans aucune pathologie) est brutalement décédé d'une hémorragie abdominale en quelques heures quelques jours après sa 4ème dose.

Pour le Covid, la manne financière pour les labos a été tellement colossale qu'elle a pu permettre de financer l'omerta généralisée qui prévaut sur le sujet, y compris dans les médias mainstream, les médecins et les gouvernements, y compris et surtout l'UE.

34- La fréquence de ces effets secondaires me paraît plus élevée qu'annoncé officiellement. Dans mon entourage éloigné, 2 personnes ont eu le syndrome de Guillain Barré (les deux sont en incapacité de travailler depuis 3 ans), plus une autre pour qui cela n'a pas été officiellement diagnostiqué mais qui en a tous les symptômes.

J'ai aussi l'impression diffuse qu'il y a eu aussi vers cette période une augmentation des cancers et des maladies auto immunes Et je précise que je ne suis pas antivax, j'ai moi-même fait 3 injections.

35- 1 semaine après la 3eme injection, je me suis retrouvé aux urgences à l'hôpital d'Anvers avec suspicion de crise cardiaque, d'AVC et ou d'épilepsie. Rien de tout ça!

Je me retrouve maintenant avec des passages en cardiologie....

36- Je ne compte plus les morts autour de moi à la suite des injections !....

Mon assistante de direction ,55 ans, décédée suite à 3 injections ; le parrain de ma fille décédé suite à 3 injections ; les médecins sont formels mais refusent de l'écrire de crainte de l'ordre des médecins !

Idem, ma voisine a perdu son beau-frère ; mon autre voisin souffre de pathologie cardiaque suite aux 3 injections.

Ma compagne médecin urgentiste injecté par obligation de l'hôpital où elle travaillait a fait un AIT après la première injection !

Cette liste est loin d'être exhaustive !

37- Lorsque vous recevez une dose vaccinale vous recevez une dose donnée d'antigène contre laquelle vous allez développer des anticorps. Ce n'est pas le cas du vaccin ARN m Coronavirus. On ne vous injecte pas l'antigène mais un code pour que vous fabriquiez vous même cet antigène en l'occurrence la protéine Spike pour le Covid. Certains individus en très bonne santé immunitaire ont fabriqué beaucoup trop de protéine Spike, potentiellement dangereuse à fortes doses (un peu comme le serait une toxine) induisant de la part de l'organisme une réaction adverse délétère. Ce type de « *surdosage* » vaccinal est impossible avec un vaccin classique quand bien même une réaction immunitaire individuelle exagérée reste toujours possible. Cette situation n'avait jamais été évaluée précédemment et on peut constater que cette technologie a engendré un nombre d'effets secondaires majeurs sans commune mesure d'avec les complications habituelles des technologies éprouvées. En fait ces réactions exagérées post vaccinales sont assez proches des orages de cytokines survenus dans la deuxième phase de la maladie, ce n'est plus le virus qui est en cause mais l'intensité de la réaction immunitaire individuelle qui apparaît nocive, un peu comme dans une auto immunité ou vous vous détruisez vous même via votre système de défense. Un commentaire de l'époque qui avait été retoqué par le modérateur !

Sur la situation politique et sociale en France.

En famille. Opération séduction de LFI au temple de la réaction. Et provocation.

J-C – Qui veulent-ils recruter dans ce marais de l'aristocratie du régime ? La fréquentation des allées du pouvoir leur monte à la tête...

Sciences Po Paris interdit une conférence de l'Insoumise Rima Hassan - LePoint.fr 20 novembre 2024

Rima Hassan dénonce une « censure » après l'interdiction d'une de ses conférences à Sciences Po Paris. Le nouveau directeur de l'école supérieure Luis Vassy « *vient d'interdire la conférence que je devais assurer vendredi 22 novembre. Motif avancé : risques de troubles à l'ordre public* », a indiqué ce mardi l'eurodéputée de La France insoumise sur son compte X. LePoint.fr 20 novembre 2024

Strasbourg : Une conférence sur la Palestine de l'eurodéputée LFI Rima Hassan une nouvelle fois interdite - 20 Minutes/AFP 21 novembre 2024

L'Université de Strasbourg a, à son tour, interdit mercredi une conférence de l'eurodéputée de La France insoumise, prévue ce 28 novembre.

Une conseillère municipale socialiste de Strasbourg, Pernelle Richardot, a exprimé « *tout (son) soutien* » au président de l'Université de Strasbourg, « *qui vient de prendre une décision courageuse* », a-t-elle écrit sur X. « *Il est temps que notre université arrête de servir de tribune aux soutiens de groupuscules islamistes !* »

J-C – Ils figurent bien ensemble dans le NFP, n'est-ce pas ? A fuir !

Subventionner la misère et la précarité, c'est les entretenir. Justice sociale : Pas un centime pour les ONG !

"*Une histoire de vie ou de mort pour les personnes qu'on aide*" : 182 ONG manifestent à Paris pour protester contre les coupes budgétaires annoncées - francetvinfo.fr 20 novembre 2024

Le Budget 2025 prévoit une baisse de deux milliards d'euros des aides destinées aux pays pauvres. Ces organisations non gouvernementales, unies au sein de la Coordination sud, ont manifesté à Paris, mardi. francetvinfo.fr 20 novembre 2024

En famille. Macron affectionne les fachos.

J-C – Mais pas Marine Le Pen ? Qu'en savez-vous, ils sont concurrents à l'extrême droite, non ?

Messes basses et tape sur l'épaule, Macron affiche sa proximité avec Javier Milei au G20 - Paris Match 19 novembre 2024

Les deux hommes ont été aperçus s'échanger accolades, tapes sur le dos et même messes basses durant la traditionnelle photo de groupe.

Esclavage salariale. Travaillez gratis. Cadeau, pour qui, devinez ?

Le Sénat vote l'instauration de 7 heures de travail supplémentaires sans rémunération - Publicsenat.fr 21 novembre 2024

Le Sénat à majorité de droite et du centre demande un nouvel effort aux salariés, face à l'ampleur des dépenses liées au vieillissement de la population à venir. L'hémicycle a adopté (216 voix contre 119) dans la nuit du 20 au 21 novembre, après des débats électriques entre la gauche et la droite, un amendement marquant au projet de loi de financement de la Sécurité sociale (PLFSS) pour 2025. Il instaure une « *contribution de solidarité* » de 7 heures de travail supplémentaires dans l'année, non rémunérées. Son maintien dans la version finale du projet de loi est très incertain, puisque le gouvernement s'est montré défavorable à un amendement dans ce cadre.

En échange du bénéfice de ces heures supplémentaires, les entreprises verront leur cotisation de solidarité pour l'autonomie doubler, de 0,3 % à 0,6 %. Cette contribution viendrait financer exclusivement la branche autonomie de la Sécu, pour 2,5 milliards d'euros supplémentaires, et donc les politiques de prise en charge de personnes âgées dépendantes ou de personnes en situation de handicap.

La répartition de ces sept heures de solidarité sera définie par un accord d'entreprise, une convention ou un accord de branche.

J-C – Ils parlent bien des vieillards qu'ils ont euthanasiés ou laissé crever dans les Ehpad en 2020-2022 ?

Ils veulent formater à leur idéologie les émotions des enfants dès l'âge de 4 ans.

J-C – Ils tiennent à propager la guerre entre les deux sexes dès le plus bas âge, ce sont des monstres, des sadiques. Mais apparemment, tout le monde s'en accommode.

Éducation à la sexualité: Anne Genetet défend un programme "progressif" et "séquencé" - BFMTV 19 novembre 2024

"Ce programme est très progressif, très séquencé" et il "aura lieu à raison de trois séances par an, par élève, en dehors du temps scolaire", a expliqué la ministre de l'Éducation nationale sur Europe1 et CNews.

"On est vraiment sur la vie relationnelle, le consentement, le respect d'autrui, la lutte contre les violences faites aux femmes, l'égalité filles-garçons, des choses fondamentales de base qui ne sont pas toujours enseignées en famille", a-t-elle ajouté.

"Il apprend des choses simples: c'est quoi une fille, c'est quoi un garçon" ainsi que "le respect les uns des autres", a-t-elle ajouté. "Apprendre la différence fille et garçon, c'est aussi travailler sur les violences faites contre les femmes, le respect, la notion de consentement", a précisé Anne Genetet.

Affirmant qu'il s'adressait aux élèves *"de l'âge de quatre ans et jusqu'aux plus grands"*, elle a expliqué que chez les plus petits *"on va travailler sur les émotions, reconnaître les émotions sur un visage, savoir lire un visage, construire après le respect d'autrui"*.

Interrogée sur l'opportunité de confier cette mission à l'école, Anne Genetet a expliqué: *"S'agissant de la vie affective et relationnelle, et après de l'éducation à la sexualité pour les plus grands, rappelons-nous qu'en général, c'est rarement fait en famille. Donc il faut bien que quelqu'un le fasse"*. BFMTV 19 novembre 2024

J-C – « *On va travailler sur les émotions, reconnaître les émotions sur un visage, savoir lire un visage* » d'une femme à barbe, d'un travelo se déhanchant comme une pute ?

Et les gosses qui sont bombardés tous les jours à Gaza et au Liban ? Tous ceux qui sont clochardisés avec leurs parents en France, qui crèvent de faim ou par manque de soins quelque part en Afrique ? Ces cours devraient être interdits dans les écoles publiques.

L'enfer de la guerre impérialiste et coloniale ou la barbarie capitaliste à l'œuvre.

De la géopolitique et de la religion (1/2) Par René Naba - Mondialisation.ca, 17 novembre 2024

https://www.mondialisation.ca/de-la-geopolitique-et-de-la-religion-1-2/5694036?doing_wp_cron=1732101150.5068049430847167968750

Etats-Unis.

Donald Trump serait un clone du glorieux grand propriétaire terrien et esclavagiste Andrew Jackson Donelson

Donald Trump, un Andrew Jackson 2.0 ? par Thierry Meyssan - Réseau Voltaire 19 novembre 2024

<https://www.voltairenet.org/article221519.html>

J-C - Je vous épargne cet article, quelques morceaux choisis commentés suffiront amplement.

TM - Le président Donald Trump n'est pas un républicain, bien qu'il ait été soutenu par le parti républicain.

Non-dit - Il est membre du Parti républicain

TM - Trump, qui a fréquenté successivement le Parti démocrate, le Tea Party, et aujourd'hui le Parti républicain, se réclame d'une quatrième idéologie : le jacksonisme.

Non-dit - Le Parti républicain fut le premier parti où il adhéra en 1989 avant de le quitter plus tard et d'y revenir en 2012.

TM - Aucune source citée - Il se définit comme jacksonien et a multiplié les références à l'ancien président Andrew Jackson.

Dans l'histoire des États-Unis, le général Jackson a tenté de transformer son pays d'une monarchie sans noblesse en une véritable démocratie et de remplacer les guerres par le commerce.

Non-dit - Quand un général, grand propriétaire terrien, esclavagiste, génocidaire, est partisan de la démocratie et de la paix, la prospérité est assurée, champagne pour tout le monde, non, pas vraiment!

Andrew Jackson rédigea la Constitution du Tennessee (1796)

TM - Elle fut cependant saluée comme « *la moins imparfaite et la plus républicaine des constitutions* » par le président des États-Unis, Thomas Jefferson. La section 1ère de l'article III donne le droit de vote à tous les hommes libres (blancs et noirs)

Non-dit – La moins pire des pires pour ceux qui ont eu à en souffrir, et la meilleurs des moins mauvaises pour ceux qui en profitèrent, devinez dans quel camp ou classe aurait vécu Meyssan à l'époque ? Donc une Constitution esclavagiste ou qui ne supprimait pas l'esclavage, c'est bien cela ?

TM - Il se présente en 1824 à la présidence des États-Unis et obtint alors la majorité des suffrages populaires et la majorité des électeurs (désignés par les gouverneurs), mais, à la suite d'un tour de passe-passe (un accord post-élection des deux autres candidats), il ne fut pas considéré comme élu pour autant. Le collège électoral (c'est-à-dire les représentants des gouverneurs) désigna John Quincy Adams (comme en 2020, il désigna Joe Biden contre Donald Trump). La réalité de l'élection volée par la classe politique corrompue a servi de thème électoral pour Andrew Jackson (comme pour Donald Trump).

Non-dit - Autrement dit, c'est cette Constitution de 1796 vantée plus haut, qui est à l'origine de la Constitution actuelle antidémocratique des États-Unis, c'est bien cela. La suite le confirme.

TM - Il fut nettement élu en 1828, alors que de nombreux États avaient adopté le vote consultatif pour indiquer à leurs gouverneurs les électeurs qu'ils devaient choisir (Rappel : la constitution des États-Unis n'indique pas que le président doit être élu au suffrage universel, direct ou indirect, mais par les représentants des gouverneurs. Selon les mots des « *pères fondateurs* », il ne s'agissait surtout pas d'instaurer une démocratie). Il fut donc le premier président élu, non pas par, mais avec le soutien du suffrage universel.

Non-dit - Andrew Jackson fut donc élu président en 1828 d'un État non-démocratique ou plutôt antidémocratique. Et pour cause, cet ancêtre de Trump pour lequel Meyssan affiche sa sympathie va participer au génocide des Amérindiens dits les Indiens.

TM - Dans son discours inaugural, il s'engagea à repousser les Indiens vers l'Ouest.

En 1830, Andrew Jackson fit voter l'Indian Removal Act (loi sur le déplacement des Indiens). Il s'agissait de partager le territoire de l'Amérique du Nord en plaçant les Indiens à l'Ouest du Mississippi. 70 traités furent signés pour 68 millions de dollars d'indemnisation. Jackson s'opposa alors au légendaire David Crockett (représentant du Tennessee). Une cinquantaine de tribus furent déplacées, dont celle des Cherokees qui signa, elle aussi, un traité de paix. La tribu saisit deux fois la cour suprême pour en faire préciser le sens. L'exode des Cherokees (l'épisode de la « *Vallée des larmes* ») est particulièrement dur, un quart d'entre eux mourut durant le déplacement. Cependant, ce génocide n'a pas eu lieu sous Jackson, mais sous la présidence de son successeur. Aujourd'hui, les Cherokees qui, contrairement aux autres Indiens n'ont pas remis en question ces traités, sont la seule tribu qui connaît la prospérité.

Non-dit et faux - A croire, que si l'occupant sioniste nazi finissait par chasser d'Israël tous les Palestiniens quelque part dans le Sinaï ou ailleurs, ils connaîtraient enfin "*la prospérité*" et la paix !

Ce que dit Meyssan des Cherokees est arrangé et ignoble, chassés de leurs terres : "*Des milliers d'Amérindiens sont morts tout au long du parcours, notamment chez les Cherokees*". "*Selon l'historien Grant Foreman, sur dix-huit mille Cherokees ayant pris le chemin de l'exil, quatre mille sont morts*". Les sionistes ont encore de la marge ! Méfiez-vous des interprétations tendancieuses, partisans ou frauduleuses des géopoliticiens, tous acquis au capitalisme. Ils ne valent pas mieux que les historiens officiels.

Wikipédia - Jusqu'en 1800, 98 % des Blancs vivent sur 7 % du territoire américain, à l'est des Appalaches, sans gêner les vingt millions d'Amérindiens qui vivent à l'ouest. De 1806 à 1830, 50 tribus seront déportées, sous la menace d'expéditions punitives.

À l'est, les États-Unis tolèrent les Amérindiens, jusqu'en 1830, pour autant qu'ils adoptent un mode de vie « *civilisé* », c'est-à-dire l'abandon du nomadisme, la pratique de l'agriculture, l'abandon de la propriété collective des terres et l'adoption de la démocratie. Ces conditions, et la pression exercée autant par les colons que par les États, poussèrent des dizaines de tribus à émigrer vers l'ouest.

En 1830, les cinq tribus vivant encore à l'est du Mississippi vivaient toutes selon les principes considérés aux États-Unis comme civilisés, et étaient désignées collectivement par le nom des Cinq tribus civilisées : Cherokees, Séminoles, Choctaws, Creeks et Chickasaws. Le déplacement de ces tribus des terres qu'elles occupaient est l'un des thèmes majeurs de la campagne présidentielle de 1828, qui porte Andrew Jackson au pouvoir. Il fait donc présenter la loi le 24 avril 1830 devant le Sénat, qui l'approuve à 28 voix contre 194, puis le 14 mai devant la Chambre des représentants et, à la suite de son adoption à 103 voix contre 976, il la signe le 28 mai. L'un des opposants fut le trappeur Davy Crockett.

Ami proche de nombreux Amérindiens, dont il partage la vie sur la frontière, Davy Crockett s'oppose au président démocrate Jackson, pourtant membre comme lui du parti démocrate, sur l'Indian Removal Act de 1830, qui vise à ouvrir de nouveaux territoires à la colonisation.

Cette déportation, particulièrement brutale, s'effectua à marches forcées. Des milliers d'Amérindiens sont morts tout au long du parcours, notamment chez les Cherokees. Ce déplacement est surnommé la Piste des Larmes.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Andrew_Jackson

https://fr.wikipedia.org/wiki/Guerre_anglo-am%C3%A9ricaine_de_1812

https://fr.wikipedia.org/wiki/Indian_Removal_Act

<https://fr.wikipedia.org/wiki/Cherokees>

<https://fr.wikipedia.org/wiki/Creeks>

https://fr.wikipedia.org/wiki/Piste_des_larmes

Britanica donne un aperçu de la conception du commerce qu'Andrew Jackson avait adopté et qui doit faire pâlir d'envie Trump et Musk, les égéries de Meyssan.

Britanica - En revanche, il (Andrew Jackson) s'est montré remarquablement complaisant lorsque la Géorgie a défié le gouvernement fédéral.

En 1829, la Géorgie a étendu sa juridiction à environ 9 millions d'acres (4 000 000 hectares) de terres qui se trouvaient à l'intérieur de ses frontières mais étaient encore occupées par les Indiens Cherokee. Le titre de cherokees sur la terre, sur lequel l'or avait été découvert, ayant été garanti par un traité avec les États-Unis, les Indiens ont fait appel devant les tribunaux fédéraux. Dans deux affaires distinctes, la Cour suprême a statué contre la Géorgie, mais la Géorgie a ignoré ces décisions et a continué de faire valoir sa compétence sur le territoire revendiqué par les Cherokees.

Contrairement à sa forte réaction contre le mépris de la Caroline du Sud à l'égard de l'autorité fédérale, Jackson n'a fait aucun effort pour contenir la Géorgie, et ceux qui se sont en colère contre la situation qu'il a sympathisé avec la position adoptée par cet État. Il aurait déclaré en privé : « John Marshall (le juge en chef) a pris sa décision, qu'il l'applique maintenant. » L'incapacité de Jackson à soutenir la Cour suprême reste une tache indélébile dans son procès-verbal.

Britanica - Le sort des Cherokees était une conséquence de la politique du gouvernement Jackson à l'égard des peuples amérindiens qui vivaient à l'est du Mississippi (en particulier dans le sud-est) sur des terres souhaitées pour la colonisation blanche. L'Indian Removal Act de 1830 autorisait Jackson à accorder à ces tribus indiennes des prairies alternatives en échange de leurs terres. Lorsque des membres des cinq tribus civilisées, y compris les Cherokees, ont refusé de se réinstaller, la contrainte militaire a été utilisée pour forcer le respect de la loi. Les Séminoles, qui résisteraient à la réinstallation dans la seconde guerre séminole (1835-1842), étaient encore plus réticents à quitter leur maison en Floride.

<https://www.britannica.com/biography/Andrew-Jackson/Jacksonian-Democracy>

Les États-Unis vont envoyer des mines antipersonnel à l'Ukraine - RFI 20 novembre 2024

Si les États-Unis ont pris cette décision, c'est parce que l'armée russe avance, vite, très vite, dans l'est de l'Ukraine. Ce mercredi 20 novembre au matin encore, la Russie a revendiqué la prise d'une nouvelle localité près de Kourakhové, dans la région de Donetsk.

"Pas de médecin plus qualifié que le Dr. Oz": une star de télé nommée par Trump à un poste clé à la santé - BFMTV 20 novembre 2024

Donald Trump a annoncé ce mardi 19 novembre nommer Mehmet Oz, un ancien chirurgien star des plateaux télé, pour piloter l'énorme programme public d'assurance maladie américaine.

Ce chirurgien de 64 ans est connu pour être une star du petit écran, qui a échoué à se lancer en politique. Adoubé dans les années 2000 par la papesse de la télévision américaine Oprah Winfrey, qui l'avait invité comme expert sur son plateau, il a eu sa propre émission durant plus de dix ans, le "Dr. Oz Show", qui a fait de lui une célébrité.

Ce fils d'immigrés turcs a même son étoile sur le célèbre "Walk of Fame" à Hollywood. Mais ses recommandations santé, parfois ponctuées de qualificatifs comme "magique" ou "miracle", lui ont valu les critiques de confrères, et il a aussi été accusé d'avoir promu des traitements ou des compléments alimentaires inefficaces ou potentiellement dangereux, notamment sur le Covid. BFMTV 20 novembre 2024

Au moins ils ne pourront pas dire qu'ils ne le savaient pas. Quant au reste : Un marché de dupe.

Robert Kennedy Jr a dit :

" Aujourd'hui, nous dépensons plus en soin de santé que n'importe quel autre pays sur terre deux fois plus que ce qu'ils payent en Europe et pourtant nous avons les pires résultats de santé de tous les pays du monde. Nous sommes environ 79ième en termes de résultats de santé derrière le Costa Rica, le Nicaragua et la Mongolie et d'autres pays.

Personne n'a un fardeau de maladies chroniques comme nous et pendant l'épidémie de Covid nous avons eu le plus grand nombre de décès de tous les pays du monde nous avons eu 16 % de décès dû au Covid.

L'Américain moyen qui est mort du Covid avait 3,8 maladies chroniques, personnes qui avaient un effondrement de système immunitaire.

Aucun autre pays n'a quelque chose de similaire : 2/3 des Américains adultes et enfants souffrent de problème de santé chronique : il y a 50 ans ce chiffre était inférieur à 1 % nous sommes donc passés de 1 % à 66 %.

En Amérique 74 % des Américains sont maintenant en surpoids ou obèses.

50 % sont des enfants.

Il y a 120 ans quand quelqu'un était obèse, il était envoyé au cirque littéralement !

L'obésité est presque inconnue au Japon le taux d'obésité infantile est de 3 % contre 50 %.

La moitié des Américains sont prédiabétiques ou ont un diabète de type 2.

Un enfant sur 22 en Californie est autiste. C'est une crise : 77 % de nos enfants sont trop handicapés pour servir dans l'armée américaine

Qu'est-ce qui se passe dans notre pays ? (...) Dans ma génération, chez les hommes de 70 ans, les taux d'autisme étaient d'environ de 1 sur 10000 et la génération de mes enfants 1 sur 34 : je répète en Californie 1/ 22 !

18 % des adolescents américains souffrent maintenant de stéatose hépatique : c'est un sur 5. Cette maladie, quand j'étais enfant, n'affectait que les alcooliques en phase terminale qui étaient âgés.

Les taux de cancer sont en plein essor chez jeunes et vieux : les cancers des jeunes adultes sont en hausse de 79 %

Qu'est-ce qui cause cette souffrance ? Je vais nommer deux coupables

Le premier et le pire est la nourriture ultra transformée : environ 70 % de l'alimentation des enfants américains est ultra transformé : cela signifie qu'elles sont fabriquées industriellement dans une usine.

Le deuxième coupable : les produits chimiques toxiques dans notre alimentation dans nos médicaments, et dans notre environnement. Les pesticides, les additifs alimentaires les médicaments pharmaceutiques et les déchets toxiques imprègnent chaque cellule de notre corps. »

https://www.aimsib.org/2024/11/10/et-si-les-americains-avaient-aussi-vote-pour-une-meilleure-sante/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20CSI%20-%20Novembre%202024&utm_medium=email

Après avoir promis de "*rendre l'Amérique saine*", Trump et Kennedy Jr se goinfrent de burgers-frites - AFP 18 novembre 2024

A peine quelques jours après avoir promis de "*rendre l'Amérique saine à nouveau*", le président élu Donald Trump et son futur ministre de la Santé Robert F. Kennedy Jr ont été photographiés en train de se goinfrer de hamburgers et de frites de chez McDonald's.

Donald Trump père et fils, Elon Musk et Robert F. Kennedy Jr se sont rendus ensemble à New York samedi soir pour assister à une soirée d'arts martiaux mixtes (MMA) au Madison Square Garden.

Pas plus tard que la semaine dernière, il s'était montré cinglant à l'égard du régime alimentaire de Donald Trump. "*Ce qu'il mange est vraiment mauvais*", avait-il déclaré au podcast de Joe Polish, en s'en prenant tout particulièrement au menu offert à bord de l'avion du milliardaire républicain.

"*La nourriture de campagne est toujours mauvaise, mais celle qui est embarquée dans l'avion est un véritable poison*", s'était-il lâché. "*Vous n'avez pas le choix, on vous donne soit du KFC, soit des Big Macs*". AFP 18 novembre 2024

Etats-Unis : Comme ministre de l'Education, Trump choisit l'ex-patronne du catch américain - 20 Minutes/AFP 20 novembre 2024

Mardi, Donald Trump a nommé ministre de l'Education cette ancienne patronne de la fédération de catch WWE.

Femme d'affaires de 76 ans, Linda McMahon avait été entre 2017 et 2019 ministre chargée des petites entreprises lors du premier mandat du républicain. Elle fait partie de sa garde rapprochée, étant l'une des co-dirigeantes, avec le milliardaire Howard Lutnick, de l'équipe de transition du pouvoir. Celui-ci a été nommé lundi secrétaire au Commerce.

Linda McMahon est une donatrice importante du Parti républicain, apportant dès 2016 un soutien financier à la candidature de Donald Trump, d'abord pour sa primaire puis dans la course à la Maison-Blanche.

Elle est mariée à Vince McMahon, l'héritier de la WWE, un empire du catch fondé dans les années 1950. Linda McMahon en deviendra la présidente en 1993 et la directrice générale en 1997, avant de démissionner en 2009 pour tenter sa chance en politique.

Avec Sean Duffy aux Transports, Trump intègre une autre star de Fox News dans son gouvernement - Le HuffPost 19 novembre 2024

Sean Duffy, 53 ans, obtiendra un vaste portefeuille fédéral de dépenses pour les infrastructures et de réglementations.

Sean Duffy, diplômé en droit, a commencé sa carrière médiatique en participant à The Real World en 1997. Diffusée sur MTV depuis 1992, l'émission marque le début du succès de la télé-réalité et consiste à rassembler une poignée de jeunes dans un immense appartement afin de les regarder évoluer ensemble. Il a ensuite participé, toujours sur MTV, à la télé-réalité Road Rules : All Stars. C'est ici qu'il a rencontré sa femme Rachel Campos.

Sean Duffy, républicain conservateur, a été élu à la Chambre des représentants en 2010 pour le Wisconsin. Il a démissionné en 2019 en raison de la grossesse difficile de sa femme puis pour s'occuper du nouveau-né, une fille atteinte de trisomie 21. L'année suivante, il a été appelé par Fox News pour intervenir régulièrement en tant que consultant.

Depuis 2023, il anime l'émission The Bottom Line sur la chaîne Fox Business, qui appartient au groupe Fox News Media. Il est donc le deuxième membre du gouvernement issu de la chaîne conservatrice nommé par Trump. Le président élu a en effet nommé l'animateur de Fox & Friends Pete Hegseth à la Défense. Sean Duffy a démissionné de Fox ce lundi, précise CNN. Quant à sa femme Rachel Campos, elle connaît bien Pete Hegseth puisqu'elle travaille à Fox & Friends Weekend.

Qui est Howard Lutnick, le « *Tariff Man* » de Trump nommé au Commerce ? - LePoint.fr 20 novembre 2024

Donald Trump a finalement nommé Howard Lutnick, PDG de la banque d'investissement Cantor Fitzgerald et vif critique de la Chine, comme secrétaire au Commerce.

Howard Lutnick, 63 ans, s'est longtemps revendiqué démocrate. Il s'est rapproché de Donald Trump ces dernières années, contribuant notamment avec 1 million de dollars à sa dernière campagne, et levant plus de 75 millions de dollars pour des candidats républicains en novembre, selon le *New York Times*. Il supervisait jusqu'ici la « *transition team* » du républicain. LePoint.fr 20 novembre 2024

Lu. Bon appétit !

Pour répondre aux éclats de rire hystériques de l'idiotte Kamala (requiescant....) quand Trump affirme que les haïtiens mangent des chats et des chiens, voici :

- En Corée du Sud, en Chine, aux Philippines, au Cambodge ou encore au Vietnam, le chien et le chat sont encore à la carte des restaurants et régulièrement servis dans les assiettes des Asiatiques. En Corée, la viande de chat est bouillie et utilisée comme fortifiant et remède populaire contre la névralgie et l'arthrite. 23 juil. 2023

Notez que c'est la Corée du Sud, pas du Nord!

En fait, par exemple en Corée du Sud, 1 million de chiens sont consommés chaque année, élevés par 1100 fermes à chiens.

<https://www.tameteo.com/actualites/actualite/derniere-minute-decouvrez-le-pays-ou-la-consommation-de-viande-de-chien-appartiendra-bientot-au-passe-animaux-de-compagnie.html>

Trump avait donc encore raison.

Confirmation du Huffpost:

https://www.huffingtonpost.fr/sport/article/pyeongchang-2018-du-chien-au-menu-des-restaurants-malgre-les-consignes-des-autorites_117225.html

J-C – Chaque pays ou peuple à sa culture et ses traditions, ses mœurs, ses us & coutumes comme l'on dit, ceux qui jugent ceux des autres sont des cons, ils sont aussi arriérés que ceux qu'ils dénoncent !

Abkhazie.

Troubles en Abkhazie : le président Bjanja présente sa démission - RT 19 nov. 2024

Ce 19 novembre, à l'issue de négociations entre les autorités abkhazes et l'opposition, le président Aslan Bjanja a présenté sa démission au Parlement. Les manifestants doivent à présent quitter le complexe gouvernemental qu'ils occupent depuis le 15 novembre. RT 19 nov. 2024

Russie.

Entretien. Un autre monument de Lavrov

Lavrov est convaincu par le fait que la politique antirusse de l'empire américain hors-la-loi se poursuit depuis 1945 et qu'elle continuera avec Trump comme elle l'a fait la première fois. C'est mon analyse, c'est une analyse matérialiste, dialectique, objective, systémique qui repose sur le fait que ce qui produit la politique américaine et occidentale ce ne sont pas les volontés de hommes mais les forces du système capitaliste financiarisé lesquelles butent sur leurs limites endogènes et sont inexorablement condamnées à l'impérialisme.

<https://reseauinternational.net/un-autre-monument-de-lavrov/>

Italie.

Scrutins régionaux en Italie : des “urnes désertées” et un double coup dur pour Meloni - Courrier International 19 novembre 2024

Avec le triomphe de ses deux candidats, la gauche italienne réalise le doublé lors des deux scrutins régionaux qui avaient lieu simultanément le 17 et 18 novembre.

De quoi ternir un peu l'éclat du succès de la gauche qui reste toutefois “précieux”, selon Il Fatto Quotidiano.

Seuls 46,42 % des électeurs se sont déplacés dans les bureaux de vote en Émilie-Romagne, soit 20 points de moins que lors de la précédente élection en 2020. L'Ombrie ne fait guère mieux avec une participation qui n'a pas dépassé les 52,3 %, soit 12 points de moins qu'en 2019. Courrier International 19 novembre 2024

J-C – Comme la gauche est aussi pourrie que l'extrême droite... Et pas seulement en Italie. C'est le genre d'info qui ne présente plus aucun intérêt pour nous, sinon chaque fois annoncer pire qu'avant, non ? Tirez-en les enseignements politiques qui s'imposent ou cessez de vous plaindre.

Venezuela.

Venezuela : Effondrement du récit des «prisonniers politiques»

Le gouvernement vénézuélien réfute catégoriquement les accusations de persécution politique et affirme sur la base de preuves que les personnes arrêtées après les troubles post-électorales sont responsables de délits prouvés. De récentes libérations et de récents témoignages démentent les dénonciations de mauvais traitements.

<http://bolivarinfos.over-blog.com/2024/11/venezuela-effondrement-du-recit-des-prisonniers-politiques.html>

Venezuela : les États-Unis reconnaissent Edmundo Gonzalez Urrutia comme "président élu" - France 24 20 novembre 2024

Le gouvernement américain sortant de Joe Biden a annoncé mardi qu'il reconnaissait le candidat de l'opposition vénézuélienne, Edmundo Gonzalez Urrutia, comme le président élu du pays. Annonce jugée "ridicule" par le régime du président Nicolas Maduro.

Nouvelle-Zélande.

Des manifestations historiques secouent la Nouvelle-Zélande - Paris Match 20 novembre 2024

Une mobilisation historique. Des dizaines de milliers de personnes se sont rassemblées devant le Parlement de Wellington, après neuf jours de marche (hīkoi) à travers la Nouvelle-Zélande, mardi 19 novembre. Au cœur de la colère, un projet de loi qui, selon ses opposants, cherche à diminuer les droits des Maoris en réinterprétant un traité vieux de 184 ans signé entre les Britanniques et les chefs indigènes, le traité de Waitangi.

Selon la police, citée par Reuters, 42 000 personnes (un record) étaient réunies pour cette manifestation « *pacifique* », qui s'est déroulée dans le calme. Parmi eux se trouvait la reine maorie Ngā Wai hono i te pō, qui a été reçue au Parlement. Dans la journée, le Premier ministre Christopher Luxon a déclaré qu'il s'agissait d'un « *jour important* » pour la Nouvelle-Zélande et a affirmé que le projet de loi ne passerait pas la deuxième lecture, rapporte la BBC. Paris Match 20 novembre 2024

Inde.

J-C – Ils cherchent par tous les moyens à atteindre l'Inde et Modi qui sont des piliers des Brics10+13.

Cette accusation pue. Elle doit être montée de toutes pièces, dans la mesure où l'autorité américaine de régulation des marchés financiers peut fournir n'importe quelle interprétation ou une

interprétation frauduleuse des informations qui lui sont transmis par n'importe quel acteur financier dans le monde, dès lors qu'il est dans son collimateur ou pour des raisons politiques.

Cela dit, Modi et son pote Adani (Reliance) sont infréquentables.

Etats-Unis : Accusé de fraude auprès d'investisseurs américains, le milliardaire Indien Adani est poursuivi à New York - 20minutes.fr 21 novembre 2024

Accusé de corruption massive pour sa filiale spécialisée dans la transition énergétique, l'un des hommes les plus riches du monde aurait menti à des investisseurs américains sur la santé de son entreprise.

Gautam Adani, l'un des hommes les plus riches du monde avec une fortune estimée à 85 milliards de dollars, dirige un conglomérat influent dans des secteurs stratégiques tels que l'énergie, les infrastructures et les mines. Son groupe, et notamment sa filiale Adani Green Energy, s'est imposé comme un acteur majeur dans le domaine des énergies renouvelables. L'entrepreneur indien de 62 ans fait la une de l'actualité américaine en raison de nouvelles accusations de corruption et de fraude portées par le parquet fédéral de New York, qui mettent en péril la stabilité de son empire économique.

Selon le parquet fédéral de New York, Gautam Adani et ses associés auraient versé plus de 250 millions de dollars en pots-de-vin à des responsables gouvernementaux indiens afin d'obtenir des contrats juteux dans le domaine de l'énergie solaire, via sa filiale Adani Green Energy. Ces paiements auraient été effectués dans le but de garantir l'accès à des marchés lucratifs et de sécuriser des projets d'envergure liés à la transition énergétique. Ces accusations conforteraient la suspicion d'une culture systématique de l'illégalité, de la fraude et de la corruption au sein de l'empire.

Les procureurs affirment également que le groupe aurait dissimulé ces pratiques en manipulant les informations financières destinées aux investisseurs. C'est d'ailleurs là qu'interviennent les Etats-Unis : pour lever des fonds, notamment auprès d'investisseurs américains, Adani et ses partenaires auraient fourni de fausses informations financières, ce qui aurait permis de dresser une image trompeuse de la solidité et de la rentabilité de leurs activités. Ces manipulations leur auraient permis de lever des centaines de millions de dollars, dont une partie en provenance des marchés financiers américains. La Securities and Exchange Commission (SEC), l'autorité américaine de régulation des marchés financiers, a engagé une action en justice pour fraude électronique et manipulation des valeurs mobilières.